

DNEWS emite hoy el documental “Sobrevivientes del Terrorismo”

La señal de noticias de DIRECTV pondrá al aire escalofrantes testimonios de cinco latinoamericanos que se enfrentaron al horror de la organización terrorista Hamas el 7 de octubre pasado. El contenido podrá verse también en la plataforma de TV en vivo y streaming [DGO](#) en Argentina, Chile, Uruguay, Colombia, Ecuador y Perú.



Buenos Aires, 18 de diciembre de 2023 – DNEWS, primera señal de noticias de Latinoamérica en vivo para Latinoamérica y el mundo, emitirá esta noche “Sobrevivientes del Terrorismo”, un documental con testimonios de latinoamericanos que se encontraban en Israel el día del cruento ataque de la organización terrorista Hamas contra la población civil.

El documental original de DNEWS reúne cinco testimonios de una ciudadana argentina, dos ecuatorianas y dos chilenos que se encontraban en Israel el 7 de octubre de 2023, día en el que comenzó la guerra entre ese país y Hamas, tras el mayor ataque por parte del grupo terrorista en la historia.

El contenido estará disponible a las 22:00 horas de Argentina, Chile y Uruguay, y 20:00 de Ecuador, Colombia y Perú en el 700 y 1700 HD de la grilla de programación de DIRECTV; y también en la plataforma de TV en vivo y streaming DGO.

Además, las entrevistas serán transmitidas durante toda la semana en DNEWS, la única señal de noticias de Latinoamérica para la región y el mundo, con cobertura en vivo y en directo desde Argentina, Chile, Uruguay, Ecuador, Colombia y Perú.

Inés Grimland es una argentina que estaba en Israel visitando a su familia. Había viajado por el nacimiento de su bisnieto, sobreviviente también del 7 de octubre. El horror los encontró en su hogar y afortunadamente pudieron escapar de la masacre perpetrada por la organización terrorista.

Daniel Nachari es un ciudadano chileno que estaba viviendo hace unos años en Israel, cumpliendo así un sueño que lo había acompañado toda su vida. Gabriela Trebitsch, cantante, también vive en Israel junto a su marido y sus dos hijas; si bien se fue tras el inicio de la guerra, luego decidió volver pese al conflicto.



Andrea Chimborazo es una ecuatoriana que vive hace años en Israel junto a su familia y, tras desatarse la guerra, decidió volver a su país para ayudar a Israel desde donde pueda. Por último, Estefanía Enríquez, también ecuatoriana, vive en Israel junto a su marido y su hijo; había llegado al país como voluntaria y luego se quedó allí para comenzar una nueva vida junto a su pareja.

Sobre DIRECTV Latin America

DIRECTV Latin America es la media tech company líder en conectividad, entretenimiento e información en la región. Los suscriptores disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido en alta definición incluyendo series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DGO

DGO es la plataforma de streaming de DIRECTV Latin America. Los suscriptores acceden a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y a demanda, para disfrutar de los contenidos cómo y cuándo quieran en dispositivos tales como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. El servicio incluye acceso a TV en vivo y a contenido a demanda como series, películas y documentales. Este servicio de Vrio es ofrecido por empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DGO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DGO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvgo.com